

Einstellungen zu Lebensmitteln aus ökologischer und konventioneller Landwirtschaft

Akronym:

Projektlaufzeit: 01/2024–laufend (Status: Datenerhebung)

Förderprogramm/ Mittelgeber: Bundesinstitut für Risikobewertung

Projektpartner:

Internetseite des Drittmittelprojektes:

Projektbeschreibung

Die Studie untersucht in einem multiperspektivischen und interdisziplinären Ansatz die Einstellungen der Bevölkerung zu Lebensmitteln aus ökologischer und konventioneller Landwirtschaft. Mittels einer bevölkerungsweiten standardisierten Online-Befragung werden aktuelle Daten dazu erhoben, wie sich die Einstellung der Bevölkerung zu ökologisch und konventionell erzeugten Lebensmitteln aktuell darstellt. Auf Grundlage von Theorie und Modellen unterschiedlicher Disziplinen wird die Einstellungsbildung auf Basis verschiedenster Einstellungskomponenten erklärt. Dazu zählen unter anderem soziodemografische Merkmale, kognitive Faktoren, Informationsverhalten, Werte und alltagspraktische Erwägungen. Besonderer Fokus liegt auf den Aspekten Gesundheit und Sicherheit von Lebensmitteln. Die Daten werden statistisch (multivariat) ausgewertet und können als Grundlage für die zielgruppengerechte Kommunikation zu Ernährungs- und Landwirtschaftsthemen genutzt werden.